

# Louons Dieu par notre chant !



Bruno Oldani



**“Le chant et la musique en général ont une place très importante dans la Parole de Dieu”**

Par exemple, Paul, dans son épître aux Colossiens, nous invite à nous "exhorter les uns les autres par des psaumes, par des hymnes et par

des cantiques spirituels, chantant et célébrant de tout notre cœur les louanges du Seigneur". ([Colossiens 3.16](#))

C'est d'ailleurs ce que fait Jésus au cours du dernier repas avec ses disciples, avant la Passion, où il chante des cantiques qui sont des psaumes de louange.

Ce soir-là, il observe le protocole de déroulement du repas de Pâque, où les participants autour de la table chantent puis partagent le pain et le vin en souvenir de la sortie d'Égypte et de la fin de l'esclavage. ([Marc 14.26](#))

La musique et le chant sont une création de Dieu et les créatures célestes expriment leur joie par des cantiques. Même la naissance de Jésus a été acclamée par le chœur des anges !

Dieu n'a pas voulu que le chant soit réservé au seul domaine céleste et il en fait cadeau aux hommes qui, dès l'origine, utilisent naturellement leurs cordes vocales pour chanter.

Si la musique est évoquée dès les temps anciens avec Jubal qui est considéré comme le père de ceux qui jouent de la harpe, le chant de louange survivra au monde puisque le livre de l'Apocalypse révèle l'existence de chants célestes et la joie des rachetés qui proclament les louanges de Dieu pour l'éternité parce que « Dieu siège au milieu des louanges de son peuple ».

Dieu est interpellé par nos louanges, il aime nos louanges, elles sont comme un parfum de bonne odeur pour lui, elles réjouissent son cœur.

La louange est un lieu de rencontre entre le ciel et la terre, elle élève l'âme, transcende les sentiments, révèle les pensées du cœur et renouvelle les forces.

Dans la liste des dons surnaturels qui nous rendent participants de la puissance de Dieu par le Saint-Esprit et qui sont décrits dans les épîtres aux Romains et Corinthiens, aux chapitres 12, nous notons que le don de chanter et même de jouer de la musique ne sont pas mentionnés comme dons surnaturels.

Sans trop de risque il est possible d'affirmer que la musique et le chant ne sont pas des dons surnaturels de l'Esprit au sens où l'exprime la parole de Dieu. Ce sont des capacités, des aptitudes naturelles qui ne peuvent s'exprimer parfaitement que par le travail et la persévérance de l'homme.

Dieu nous les a confiées avec la responsabilité de les développer et de les utiliser de la bonne manière pour explorer le monde, les profondeurs de l'homme et même les profondeurs de Dieu.

Un petit enfant sait chanter avant de parler comme si le chant faisait partie du patrimoine génétique de l'homme.

De même Dieu a mis dans le cœur de l'homme la pensée de l'Éternité et avec cette pensée, la capacité à louer Dieu par la musique et le chant.

Nous l'avons compris, les chants de louange pour Dieu sont importants car le Seigneur aime nos louanges et désire par ce moyen nous renouveler et fortifier durablement notre foi.

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



35 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com